



Gegen die Einführung der elektronischen Gesundheitskarte

Bündnis 90/die Grünen in Bremen sprechen sich gegen die Einführung der elektronischen Gesundheitskarte aus. Insbesondere positionieren sich die Grünen eindeutig gegen die zentrale Speicherung von Gesundheitsdaten der Bevölkerung auf einem oder mehreren Großservern.

Die Sicherheitsarchitektur zu solchen Servern ist entweder unpraktikabel oder anfällig für Missbrauch.

Als Alternative zu einer solchen zentralisierten Lösung sprechen sich die Grünen für die Förderung eines beschleunigten Ausbaus einer datenrechtlich sicheren elektronischen Punkt-zu-Punkt-Kommunikation im Gesundheitswesen aus. Diese Kommunikation muss auf offenen und frei verfügbaren Standards basieren. Der Zugang sollte für alle Beteiligten des Gesundheitssystems kostenfrei sein.

Mehrheitlich beschlossen bei einigen Gegenstimmen und vielen Enthaltungen